

来年5月の連休に「ゴッホの椅子（アンダルシアの椅子）」づくり宿泊講座を計画しています。大自然のひろばに興味を持った「NPOグリーンウッドワーク協会」の小野理事長、椿さん、藤田さんが下見に来ましたので、場内とホール・木作業所・キャビン・ログハウスをご案内しました。

松田5:00--山中5:50--河口湖6:20--須玉8:00--野辺山8:30--佐久9:10--山荘9:40 195Km

小野さんたちは美濃から来るので、R254沿いのドライブイン草笛（廃墟）にて12時に待ち合わせしました。山荘下の星尾林道が全面工事中で、工事の状況により、ユンボなどの重機を移動させないと通行できないので、11時30分頃に山荘から待ち合わせ場所に向かいました。小野さんたちは少し早めに到着していて、あまり待たせなくて合流することが出来ました。



山荘まで案内して、まずは昼食の「鶏肉キノコたっぷりうどん」を4人で食べて、日程などを調整2023年5月3日から6日の3泊4日としました。

その後、場内を案内してキャンプ場・倉庫・木作業所・キャビンを見学して会場となるホールで、削り馬を置く場所や講習の進め方などを打ち合わせしました。グリーンウッドワークの会場としては、とても環境がよく場内の唐松を材料として使えそうなので、今回の計画が成功すれば他の講習も例えば「スプーン」「ククサ」「我谷盆」「スプーン」「豆皿」なども計画できそうです。



佐久水道水質検査協議会から、雨水タンクの水質について結果が届きましたので、ご報告します。大腸菌は不検出、一般細菌が多めで色度・濁りの数値が基準を超えていますが、これは植物から出るタンニン成分なので心配ないと思います。

飲料にはしないので、プール用の殺菌剤などを使って細菌を処理することにします。

次回、ワークキャンプは11月11日から12日にボイラーの設置などを行う予定です。